



Listen to this article

No podemos pasar por alto este evento histórico.



ayuno y oración de 21 días por Israel del 7 al 28 de mayo de 2023.

El líder de Ministerios de IHOPKC, Mike Bickle, dijo que más de 5 millones de personas ya se han inscrito para el ayuno y la oración de 21 días por Israel del 7 al 28 de mayo. Por lo tanto, como creyentes mesiánicos, Elohím mismo nos ha mandado a tomar parte en esto. Al fin y al cabo, en realidad estaremos orando por nosotros mismos: por nuestra vocación de comunidades mesiánicas al servicio de que se cumpla la salvación de Israel, que se revele el misterio de Israel y que la plenitud del Cuerpo del Mesías se convierta en realidad. El libro de Romanos dice:

“No quiero, hermanos, dejarlos en la oscuridad acerca de este misterio (el misterio de Israel, el pueblo judío), porque su apostasía ocurrió solo en parte (siempre, en todo tiempo quedó un remanente fiel de Israel) y hasta el tiempo en que venga la plenitud de las naciones” (Romanos 11:25).

Ro-Romanyim 11:25-26

[25]Pues, hermanos, quiero que ustedes entiendan esta verdad que Adonái יהוה había antes

ocultado, y ahora la ha revelado, para que no se imaginen que saben más de lo que en verdad saben. Es el endurecimiento, que a tal grado ha caído sobre Israel ישראל hasta que los de las naciones hayan entrado en la totalidad; Gen 48:1; Lc 21:24

[26]y luego todo Israel ישראל será salvo, como está escrito: Vendrá a Tzión el Libertador, Que apartará de Yackov la impiedad.

Is 59:20-21

Se inserta la palabra “número”. Y el verbo que se traduce “entrará” también significa “vendrá”.

¿Qué es la “plenitud de las naciones”? La plenitud de las naciones es el verdadero Cuerpo del Mesías, el Cuerpo del Mesías que ha entrado en su plenitud. Y además dice:

Es decir, a medida que el Cuerpo del Mesías llegue a su plenitud, se revelará la salvación de Israel. Y eventualmente, cuando se alcance esa plenitud, todo Israel será salvo. Y esto sucederá ya en la víspera del regreso del Mashíaj en gloria.

¿Por qué adelante? Porque cuando Yeshúa regrese en gloria, nadie podrá arrepentirse.

Entonces la gente no tendrá otra opción: todos caerán sobre sus rostros ante Él, pero algunos con alegría y otros con horror. Todos los pecadores se alegrarán de arrepentirse cuando vean al Hijo del Hombre venir en las nubes como un relámpago que va de un extremo a otro de la tierra. Comprenderán en qué terrible situación se encuentran con Él, pero esto ya no será arrepentimiento. Por lo tanto, la asombrosa salvación de todo el pueblo judío, que estará en la tierra en un tiempo determinado, sucederá antes del regreso final del Rey de reyes en gloria.

Es muy importante que prestemos atención a los fundamentos en la Palabra de Elohim que Bickle da para este ayuno y oración, y una serie de otras Escrituras sobre las cuales se ha construido todo el ministerio de nuestra comunidad desde el principio. Y el ministerio de las congregaciones mesiánicas tiene un fundamento sólido, que son cientos de escrituras desde el libro de Génesis hasta el libro de Apocalipsis. Ningún ministerio específico para cualquier otro pueblo o ciertas categorías de personas tiene un fundamento bíblico tan extenso y poderoso como el ministerio de la salvación de Israel.

Es sumamente importante para nosotros involucrarnos en esta oración de tantos millones, porque no solo será una oración por el pueblo judío, por Israel, por Jerusalén, sino que será una oración por la plenitud del Cuerpo del Mesías. Participando de esta oración, oraremos para que el Cuerpo del Mesías entre en su plenitud, y esta plenitud no es posible sin un lugar digno para el remanente judío de Elohim en el Cuerpo del Mesías y sin una actitud digna de los demás pueblos a este núcleo judío.

Recordemos Isaías 62, que da nombre a este post:

“Is-leshaiah 62:1

[1]Por amor a Tziyon no callaré, [no retendré mi Shalom] por amor a Ierushalaim יְרוּשָׁלַיִם no descansaré, hasta que su justicia resplandezca brillantemente, y su salvación (Yeshúa) brille

como antorcha ardiente.”

Esta es una profecía oculta sobre el reinado del Mesías Yeshúa sobre Su pueblo judío.

Is-leshaiah 62:2-9

[2] Los Goyim verán tu justificación, y todos los reyes tu gloria. Y te será puesto un nombre nuevo, el cual Adonái יהוה mismo pronunciará.

[3] Tú serás una corona de gloria en la mano de Adonái יהוה, una diadema en la mano de tu Adonái יהוה.

[4] Nunca más hablarán de ti como Abandonada, ni hablarán de tu tierra como Desolada; más bien, serás llamada “Hefsi-Ba” [Mi-Delicia- Está-En-Ella], y tu tierra, “Beula” [Desposada].

Porque Adonái יהוה se deleita en ti, y tu tierra estará casada.

[5] Y como un joven se casa con una virgen, tus hijos se casarán contigo; como un recién casado se regocija con su esposa, tu Adonái יהוה se regocijará en ti.

[6] Sobre tus muros, oh Ierushalaim ירושלים, he puesto guardas; todo el día y toda la noche no callarán jamás. Los que os acordáis de Adonái יהוה, no ceséis,

[7] ni a Él le deis tregua, hasta que confirme y ponga a Ierushalaim ירושלים por alabanza en la tierra.

[8] Adonái יהוה ha jurado por Su kabot כבוד, y por Su Brazo poderoso: “Nunca más daré tu grano por comida a tus enemigos; ni extraños beberán tu vino, por el cual tú trabajaste muy duro;

[9] sino que los que cosecharon el grano lo comerán con alabanzas a Adonái יהוה; y los que hicieron la vendimia lo beberán en los patios de mi Lugar Kadosh.”

Los siguientes verss 10-12 definen dos líneas de nuestra dirección:

1. Hacer todo por la salvación de Israel, y la salvación del pueblo judío: “Is-leshaiah 62:10

[10] ¡Sigan hacia dentro, pasen por las puertas, despejen el camino para el pueblo!

¡Construyan una carretera, constrúyanla! ¡Despejen las piedras! ¡Levanten bandera para los Goyim!”. Es decir, pasad por las puertas de la salvación judía, y cuando entréis, preparad el camino para el pueblo que aún no se ha salvado, allanad el camino, quitad las piedras.

Levantad un estandarte para las naciones, y esto es lo que está escrito en este estandarte:

Is-leshaiah 62:11-12

[11] Adonái יהוה ha proclamado hasta los confines de la tierra: “Digan a la hija de Tziyon: ‘¡Aquí viene tu Salvador;! y su recompensa con El, y delante de El su obra.’”

[12] Ellos los llamarán El Pueblo Kadosh, Los Redimidos de Adonái יהוה. Tú serás llamada “Buscada,” “Ciudad-Ya-No-Más-Abandonada.”

Te puedo decir: esperamos. Esperamos que nuestro ministerio de hermandad IHOPKC recibiera una revelación de Elohim que no habían recibido en más de 40 años. Parte de esta revelación fue que al menos un millón de intercesores se unieran a esta oración, y esto, a su vez, serviría como confirmación de que esta revelación era realmente de Elohim.

Más de 5 millones, según Bickle, los ministerios más grandes, especialmente los evangélicos,

se han sumado a esta intercesión de tres semanas. Este es un momento de punto de inflexión muy especial.

Si está listo para hacer ciertos compromisos en estas tres semanas, puede comunicarse a través de sus líderes. Por supuesto, no todos podrán asignar una hora al día. Si no puede dedicar una hora, puede comprometerse no todos los días, pero con cierta regularidad, a orar y participar en este movimiento de intercesión único y sin precedentes.

Es importante entender que cuando nosotros, los creyentes mesiánicos, oremos por la salvación de nuestro pueblo judío, oraremos simultáneamente por la salvación de nuestras naciones. Cuando oramos por la protección de Israel, oramos por la protección de nuestras naciones.

¿Por qué? Porque, según la Palabra de Elohim, todos los que estén en la brecha por Israel, que bendigan a la descendencia física de Abraham, serán especialmente bendecidos por Elohim en todo lo que sea especialmente importante para ellos. Por lo tanto, para todos en nuestras naciones, esto también será ayuno y oración, en los que se revelará la salvación de Elohim.

Puede ser difícil para nosotros creer que estamos participando en un evento tan histórico, que ahora mismo es el momento único que Elohim ha estado esperando, los Malajim han estado esperando y Satanás está rechinando. Pero este es solo un punto de inflexión. Por eso es importante la participación de todas las personas, y en especial de las que están relacionadas con el ministerio de las comunidades mesiánicas y creyentes genuinos en el cristianismo que defienden la salvación de Israel. Después de todo, entendemos de qué se trata, experimentamos la gracia de una bendición judía especial, experimentamos la unción de las bendiciones plenas de Abraham. Sabemos el poder del Espíritu Santo de Elohim que viene sobre aquellos que, según Romanos 1:16, anuncian las buenas noticias de la redención de Yeshúa, primeramente a los judíos. Por lo tanto, podemos estar al frente de esta oración, y estamos llamados a estar al frente. Esta es una oración que puede cambiar el destino de Israel. Y cuando cambia el destino de Israel, cambia el destino del mundo.

t.me/bibliatoraviviente